
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社協かいばら支所だより 
No.14 2022年５月 

社会福祉法人 丹波市社会福祉協議会 柏原支所 

丹波市社会福祉協議会 社協会費の 

ご協力をお願いいたします！ 

社会福祉協議会とは、「誰もが安心して暮らせるまちづくり」を目指

して地域福祉をすすめる団体です。通称「社協」と呼ばれています。 

 社協は行政や市内の関係機関、自治会などと連携しながら、様々な地

域福祉活動や介護保険などのサービスを実施しており、社協が地域福祉

を推進していくための財源として、地域のみなさまに会費の納入という

形でご支援・ご協力をお願いしております。 

社協会費の使いみちの例 

相談事業（心配ごと相談、無料法律相談） 
 

・心配ごと相談…日常生活のあらゆる相談に心

配ごと相談員（地域の民生委員）が応じます。

（柏原地域は偶数月の第 3 水曜日に開催） 

・無料法律相談…兵庫県弁護士会所属の弁護士

が法律問題への相談に応じます。（要予約） 

ボランティア活動への支援 
 

ボランティアグループへの助成、相談や活動

の支援、ボランティアコーディネートなどを

行ったり、ボランティア養成講座を開催し、地

域の課題に応じた担い手を養成します。 

出張教室事業（出張介護教室、出張ふくし教室） 
 

自治会やふれあいいきいきサロン、企業など概ね

10 名以上の団体を対象に、ふくし教室・介護教室を

開催しています。地域での支えあいについて、介護

保険についてなどご希望に応じて開催させて頂き

ます。開催は無料です。 

福祉用具・レクリエーション用具の貸出 
 

車いすやレクリエーション用具などを無料で

貸し出します。 

車いすは年度内に 5回までで 1回につき 10日

間、丹波市内の方を対象に貸出、レクリエーショ

ン用具はふれあいいきいきサロンや子ども会、

老人クラブなどの地域活動での利用を対象に 1

回につき 5 日間まで貸出をしています。 

この他にも小中学校等が行う福祉教育や認定こども

園の保育備品への助成、社協で行うしゃきょうたすけあ

いフードドライブなどに会費を活用しております。 

 コロナ禍等で厳しい情勢のなか、ご無理を申し上げま

すがご協力をお願いいたします。 
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使用済み切手を回収しています。 

 上田忠様より善意銀行に 1,195 枚を

預託いただきました。社協では福祉 

活動資金として収集されている団体等

に送付しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

だんだん春めいてきたと感じたら急に夏の様な気温の日も増えてきましたね       

新しい生活にも慣れてきて少しお疲れが出てくる頃ではないでしょうか。無理せ

ず体に気をつけて過ごしていきましょう！ 

お問合せ  

丹波市社会福祉協議会柏原支所 

☎72－1236  FAX70－1739 

注文をまちがえる喫茶店  

だんない  

▪日 時：６月４日（土）12：00～14：00 

▪場 所：山カフェ（柏原町柏原 16） 

ドリンクセットには中島大祥堂様から提供

いただいた「いもくり」がついてきます！ 

HP・Instagram 

柏原地域支えあい推進会議  

4 月 19 日（火）に第 22 回柏原地域支えあい推進会議を行いま

した。今年度の事業計画として、地域生活を考える勉強会の開

催、お米 de つなぐ助け愛プロジェクト、献血事業への協力、

注文をまちがえる喫茶店だんないの支援等を掲げています。今

後も上記事業を通して、地域の皆さんと一緒に“地域のつなが

り”“地域の支えあい”について考える機会を持ちたいと考えて

おりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。 

４月より新体制スタート!! 

 社協本所（総務課、地域福祉課、介護保険課）が氷上健康福祉セン

ターの閉館に伴って柏原福祉センターに移転し、支所の事務所と隣

り合わせで業務を行っています。また、４月の職員異動により柏原

支所長が藤本に交代しました。 

 さて、コロナ禍ではありますが、地域では感染防止に努めながら、

工夫して活動を再開されているところもあります。社協柏原支所で

は、ふれあい・いきいきサロンなど地域の集いの場に積極的に参加

し、多くの方からお話をお聞きして、皆様と一緒に地域福祉に取り

組んでいきます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。 


